



信頼 努力 協同

# 狭山台中だより

狭山市狭山台 4-26

04-2958-6791

令和3年10月5日

第10号

学校教育目標

◎学び合う生徒

◎考えて行動できる生徒

◎高め合う生徒



**10月21日!!**  
**「スポーツフェスティバル」**  
**開催!**



**赤団・青団**

**黄団・緑団・桃団**

上の写真をご覧ください。(学校 HP では、カラーでご覧いただけます) 体育祭のために、夏休み中に生徒たちが制作した“団旗”です。力作ぞろいです!

前号でお知らせしました「スポーツフェスティバル」。当初は、各学年での学級対抗戦と考えていましたが、多くの教員スタッフのアイデアにより、各学年での学級対抗戦だけでなく、各学級が獲得した得点を団ごとに集計して、団でも対決するようにしました。生徒は、10月21日(木)に各団旗のもと結集し、学級のため、団のために団結し、優勝を目指して戦います!! 各学年の種目は以下の通り。全員リレーとボール運びリレーは、全学年共通種目とし、全員が参加します。その他の種目は、選択したり各学年で工夫したりしました。すべて、感染予防対策を講じて行います。コロナ禍で、よく頑張っている生徒に、楽しみながらも本気で戦って欲しいと思っています。そして、学級で団結する力をつけてもらいたい。ご期待ください。

1 実施日 10月21日(木)

2 日程と競技内容

1, 2校時 第1学年 玉入れ 8の字跳び ボール運びリレー 全員リレー

3, 4校時 第2学年 玉入れ 綱引き ボール運びリレー 全員リレー

5, 6校時 第3学年 玉入れ 8の字跳び ボール運びリレー 全員リレー

3 表彰 団の優勝(3つの学級) 準優勝(3つの学級)

学年優勝(1学級) 準優勝(1学級)

種目別優勝(各種目1学級) ※表彰式は、10月26日(火)の朝会で行います。

◎緊急事態宣言が解除となりましたが、保護者の観戦はご遠慮いただいています。(市内統一)

# 緊急事態宣言解除されました

## ～10月1日からの活動について～

緊急事態宣言が全面解除になりました。テレビを見ると、一気に人出が増え、コンサートも有観客で行われ、新型コロナウイルス感染症の心配がなくなったかのようにも思えます。しかし、未だ安心できる状況にはありません。

本校では、基本的にはこれまでの感染予防対策を継続しますが、感染予防対策を講じて次の活動を再開します。

### ①理科実験・・・グループ実験を再開する。

- ・十分な換気をする。
- ・2, 3年生はマイフェイスシールド+マスクを使用、フェイスシールドがない生徒は、理科室の安全眼鏡を使用する（消毒が必要）
- ・1年生のフェイスシールドは、コロナ対策費で購入する

### ②合唱指導・・・合唱練習を再開する。

- ・十分な換気、マスク使用
- ・練習場所を複数にして、人数を分散（これまで通り）
- ・対面、近距離にならないよう練習位置を工夫する。
- ・学級全体での練習は、体育館、外を基本とする。

### ③各機のシールドは、グループ（4人以内）での話し合いの時（10分以内）と給食時はシールドを使用する。移動教室で話し合いを行う場合は、持参する。

それ以外の時は、使用しなくても良い（自己判断）

※マイクロ飛沫感染の可能性も高いとの研究があり、机上のシールドは、空気の移動を滞らせる可能性があるため、換気効率を優先しシールドの使用を必要最低限で良いと判断しました。

### ④部活動や駅伝練習に関する制限は、平日のみ週2日、1日90分以内の活動から、平日のみ週4日、90分以内の活動となりました。10月15日までは対外活動は禁止です。

10月	学校行事・授業関係等 予定
1 金	3年英語検定⑤⑥
2 土	
3 日	
4 月	
5 火	
6 水	
7 木	諸活動停止 1年非行防止教室⑥
8 金	諸活動停止
9 土	諸活動停止 進路講演会①②
10 日	諸活動停止
11 月	諸活動停止
12 火	中間テスト
13 水	中間テスト 3年修学旅行保護者会
14 木	専門委員会 5時間授業
15 金	駅伝選手健康診断
16 土	家庭教育リモート研修
17 日	
18 月	
19 火	市内駅伝大会
20 水	
21 木	スポーツフェスティバル
22 金	
23 土	漢検
24 日	
25 月	後期時間割開始
26 火	生徒朝会（表彰・選挙公示）
27 水	
28 木	
29 金	3年進路保護会
30 土	
31 日	※11/1から三者面談開始

**校長のつぶやき** コロナ感染予防対策の生活にも慣れ、制限の中でも生徒は、元気に過ごしていると思います。しかし、新型コロナウイルスが校内に入ったり、知らぬ間に陽性になっていたりすることは普通にあります。だから、大切なことは、クラスターを出さないこと、さらには、濃厚接触者を出さないことだと考えています。そのためには、基本的なことをお互いに守っていくことが大事です。①毎日検温など健康管理をし、学校にウイルスを持ち込まないようにすること②万一（自分が感染していること）を考え、マスクを正しく着用すること、③手洗いを十分にするなどして、体内にウイルスを入れないこと④仮にウイルスが体内に入ったとしても、発症しないように、また、重症化しないように体力をつけ、規則正しい生活をして、免疫力を高めることです。特に3年生は、11月に修学旅行を控え、3学期の受験期には、空気が乾燥してウイルス感染の再拡大が心配されています。みんなで気を付けていきましょう。